



Opération
Caillou encore plus
moche



OPÉRATIONS
RUTHVÈNES



Le monde est de plus en plus sale et de plus en plus pollué.



En découvrant 250 sacs poubelle dans une villa, le Roi Henaël décide de prendre les choses en main. Nettoyer la Ruthvénie devient alors une priorité !



Le Niarkalistan est une petite île Brune perdue au milieu de nul part et surnommée le « Caillou Moche ».



C'est elle qui est secrètement choisie pour devenir la décharge du Cybermonde.



L'Opération Caillou encore plus moche est lancée dans la nuit du 1er décembre 2023.



Elle est menée par le Roi Henaël et de nombreux Ruthvénes participent.



Au total, 400 déchets sont acheminés par camion (et bateau) depuis le Valegro.



Le Niarkalistan est entièrement recouvert d'ordures et devient une véritable décharge.



La province, la ville, et même les premiers étages du donjon croulent sous les déchets !



Dès le lendemain matin, des rumeurs sont lancées pour annoncer le succès du grand ménage.



Ryuji, Empereur du Caillou Moche, change alors de titre pour celui d'Empesteur des Poubelles du Caillou Moche.



OPÉRATIONS
RUTHVÈNES